
物流管理業務（ＳＰＤ）委託業者変更に関する説明会（質疑回答）について

番号 質　疑　内　容

1

　ＳＰＤ業務をされるムトウ四国様と病院納入業者であるムトウ四国様は同じ会社であ
るとの事。説明会の場で現ＳＰＤ業者であるホスネット様と病院納入業者であるカワニ
シ様が系列会社であり…と説明されましたが、系列会社ではあるけれども経営も事務所
も別であり納入行であるカワニシ様に見積り・納入価格情報が漏洩していた認識はなく
透明性のあるＳＰＤ業務をされていたと思っております。が、今回のムトウ四国様がＳ
ＰＤ業務をされるという事はＳＰＤ業者と病院納入業者まして担当が同じ【　Ａ　】氏
という事は、見積り・納入価格の漏洩という点では非常に不透明な点が多いと思うので
すが如何ですか。
　ご提案としてＳＰＤ業務をムトウ四国様に委託している期間はムトウ四国様の入札権
を一時停止するなどのご対応はどうでしょうか。我々納入業者一同が思っている不透明
な部分を払拭できるのではないでしょうか。

2

　ＳＰＤ業務をされるムトウ四国様と病院納入業者であるムトウ四国様は同じ会社であ
るとの事。また、ＳＰＤ担当【　Ｂ　】氏、病院営業担当【　Ｂ　】氏という事は他社
の納入価格はすべてムトウ四国様が掌握すると考えてよろしいでしょうか。

3

　病院購入価格の項目で「これまで通り単価契約にて決定致します」とありますが各業
者からの単価契約見積りは用度課（総務管理課施設用度係）によって集計され決定され
るのでしょうか。ムトウ四国様の業務介入はあるのでしょうか。もし業務介入があるの
であれば業務内容及びプロセスを教えていただけないでしょうか。

4
　今までは病院様と価格交渉していましたが、今後はムトウ四国様のみと交渉するので
しょうか。

5 　納品業者として、ムトウ四国様自身も参加されるのでしょうか。

個人名の記載について、【　匿名　】として掲載しております。


